

El entorno del aeropuerto analiza sus vías turísticas - El Mundo Castellón al Día - 22/07/2016

El entorno del aeropuerto analiza sus vías turísticas

CASTELLÓN

Los cambios que ha generado la demanda y la oferta turística y los problemas derivados de la crisis económica actual han cuestionado el modelo convencional de turismo de interior en el espacio rural.

Aprovechando la creación del aeropuerto de Castellón, un grupo de investigación de la Universitat Jaume I, coordinado por el profesor Diego López Olivares, ha planteado un proyecto que pretende aplicar un modelo metodológico de planificación estratégica que favorezca el dinamismo socioeconómico de los espacios de interior.

El proyecto «Análisis, diagnóstico y prognosis del turismo en los municipios del entorno al Aeropuerto de Castellón» será presentado hoy viernes en el Auditorio de Benlloch a partir de las 10 horas.

Durante la jornada de sensibilización se hablará sobre los beneficios técnicos y económicos del nuevo modelo turístico que busca gestionar el territorio de forma más competitiva y sostenible, abordando temáticas como la evaluación de los recursos y su transformación en productos, o la accesibilidad y la conectividad.